

所信表明では温水プールについて調査・検討となっているが整備をするのではないのか

市長／健康増進を目的とした温水プールの整備に向けて調査・検討するという事である。



金子憲太郎 議員

投票率向上策について

議員 投票率の向上策として、期日前の投票所を大型商業施設などに開設してはどうか。

選管委員長 本市では有権者の利便性を考慮して、各町に1カ所ずつの期日前投票所を設置しており、現在そのことは考えていない。

議員 過去の3回ぐらいの国政選挙の投票率は、

選管書記長 約55%から58%で、全国平均、県平均を上回っている。

議員 他自治体より便宜が図られているため、投票率が高いという事は理解するが、国政選挙でも70%代を目指すよう更に検討して頂きたい。



働き方改革法について

議員 この制度は、ざっとした議論もなされなまま国会を通過し、裁量労働制については削除されたが、高度プロフェッショナル制度が残ったこの制度で市内の事業所の従業員に対し、どの様な影響が出ると思うか。

総務部長 この制度は、専門的知識を持った労働者で、年収が約一千万円を超える者の労働時間規制を、本人の同意を条件

に、外すことが出来る制度であり、市内の労働者への影響は薄いと感じている。

議員 市の職員に対しては、どのような影響が出ると考えているのか。

総務部長 人事院が、国家公務員の長時間労働を是正するために、人事院規則の改正を検討するという報道がされており、現在はまだ国の動向を注視している段階である。

行政改革について

議員 本市の、色々な課題に対応した専門部署を考えているということだが、どのようなものを考えているのか。

市長 一番の課題である人口減少対策や、素麺振興に特化した部署の新設などの考え方は持っている。事業課の統合や各部署の再編と併せ、簡素で効率的な、市民に分かりやすい組織の構築など五つの基本的な考え方で進めて行くよう指示をしている。

犯罪被害者支援について

市長／前向きに考える。



井上末喜 議員

犯罪被害者支援について

議員 犯罪被害者支援の条例を設置してもらいたい。

市長 今年4月1日に佐世保市で県内で最初となる条例を施行されている。本市においても県及び他市の動向を注視しながら、条例の制定について検討していきたい。

議員 現在、具体的支援活動の相談はあったのか。

市民生活部長 現在まで相談はない。

議員 犯罪被害関係の相談窓口及びほかの関係機

関電話設置をしてもらいたい。

市民生活部長 被害者からの相談を受ける、担当の市民相談センターには、専用電話を設置している。

議員 被害者の心の叫びを聞いてもらいたい。

市民生活部長 相談員には、犯罪被害者の気持ちに寄り添って対応するように指示している。

原城入り口の駐車場の施設について

議員 3月の定例会で一般質問をした際、至急シャワートイレを設置するとの答弁だったが、世界遺産登録になり、観光客が増えると思うがどう考えているのか。

市長 トイレの改修については、この本定例会に



原城跡駐車場トイレ

提出をし、補正予算に係る経費を計上し、本議会で可決をしたら、すぐに改修工事にかかりたい。

大雨対策について

議員 大屋地区が冠水したと聞いているが、報告はあったのか。

水道部長 一時冠水をした、というような話を伺っているが、実際に現地の確認はしていない。

議員 毎回、大雨が降ればつかって通行ができず、近隣の人は困っておられるが、対応できていないのでは。

水道部長 29年度、木之崎のポンプ場を設置し、その分で能力・排水については向上している。ただ近年想定外の大雨が降り、はけ切らない部分が出ていると言う状況である。

議員 もう一基ポンプを増設するか、能力の大きい物と交換してはどうか。

水道部長 状況を今後也十分見ながら、考えていきたい。